

**COMMUNIQUE DE GAEL YANNO**

**PRESIDENT DU MPC**

**MEMBRE DU G10**

**1. Quitter le G10 à 8 mois du référendum est une erreur politique.**

Quelles que soient les divergences exprimées dans les discussions au sein de ce groupe, c'est aujourd'hui la seule structure qui permet un dialogue, parfois vif et tendu mais indispensable, entre les chefs des loyalistes et les chefs des indépendantistes.

Rompre ce dialogue durant cette période charnière est une erreur politique qui ne fera que renforcer les extrêmes et augmenter les risques de violences.

**2. Il est regrettable aujourd'hui que les travaux du G 10 fassent l'objet de manœuvres électorales de part et d'autre.**

**3. En l'état, le texte issu des travaux du G 10 de dimanche dernier ne peut être accepté car il est profondément déséquilibré et diverge avec les valeurs défendues par le Mouvement Populaire Calédonien.**

Les oppositions affichées aujourd'hui publiquement par certains loyalistes sont tardives. Elles auraient été plus utiles si elles avaient été exprimées dimanche au sein du G10 afin de soutenir mes demandes pour rééquilibrer le texte notamment entre les aspects positifs et négatifs de la colonisation.

Le Président



Gaël YANNO